

## **20.000 € für „Herzkinder“**

Sieben Tage lang waren der ehemalige Mister Styria, Model und Personal Trainer Severin Haidacher und seine vier sportlichen Mitstreiter Leander Haidacher, Stanislaus Georg Haidacher, David Url und Bernd Brünner mit dem Fahrrad von Graz nach Rom unterwegs. Auf ihrer rund 1.000 Kilometer langen Reise sammelten die fünf Männer mit Herz Spenden für den Verein Herzkinder Österreich. Mit Unterstützung vieler Sponsoren gelang diese sportliche Mission. Nun nahm Astrid Lang-Moitz, Vizepräsidentin der Herzkinder Österreich, beim Heart Project 2016 Afterevent in Graz 20.000 Euro entgegen.